
Barquisimeto,	  4	  marzo	  2012	  	  
	  

Carissimi	  amici,	  
	  
	   Ho	  ricevuto	  già	  alcune	  risposte	  alla	  mia	  lettera	  del	  20	  febbraio	  scorso.	  Grazie	  di	  cuore	  a	  
quanti	   hanno	   già	   preso	   parte	   a	   questa	   gara	   di	   solidarietà	   e	   a	   quanti	   –	   ne	   sono	   certo	   –	   lo	  
faranno.	   E’	   fonte	   di	   grande	   consolazione	   sapere	   di	   poter	   contare	   sugli	   amici,	   quelli	   veri,	   e	  
ancor	  più	  di	  non	  sentirsi	  soli,	  soprattutto	  quando	  ci	  si	  trova	  in	  situazioni	  del	  tutto	  particolari	  
come	  quella	  che,	  grazie	  a	  Dio,	  sto	  vivendo,	  insieme	  a	  voi,	  in	  Venezuela.	  
	  

	   Questa	   mattina	   ho	   potuto	   finalmente	  
raggiungere,	  dopo	  più	  di	  tre	  mesi,	  la	  comunità	  de	  
Los	   Positos	   e	   lì	   celebrare,	   in	   un	   clima	   di	  
entusiasmo	  tangibile,	  l’Eucaristia.	  Credo	  di	  avervi	  
già	  mandato	   in	   altra	   occasione	   questa	   foto	   della	  

“chiesa”,	   che	   altro	   non	   è	   se	   non	   un	  
“ranchito”,	   cioè	   una	   baracca	   di	   sola	  
lamiera,	   attorniata	   dall’estrema	  
povertà	  della	  gente	  di	  questa	  comunità.	  

Vi	  assicuro	  che,	  quando	  posso	  arrivare	  fin	  là,	  
il	  mio	  cuore	  trabocca	  di	  gioia:	  i	  bambini	  ti	  corrono	  
incontro,	  i	  giovani	  e	  gli	  adulti	  hanno	  tutti	  qualcosa	  
da	   dirti,	   rendendoti	   partecipe	   delle	   loro	   gioie	   e	  
dei	   loro	   dolori,	  molti	   sono	   quelli	   che	   desiderano	  
confessarsi.	   E	   poi,	   come	   questa	   mattina,	   c’è	  
sempre	   qualcuno	   da	   visitare…	   oggi	   è	   stata	   la	  
famiglia	   di	   Isaac,	   un	   ragazzo	   di	   appena	   quindici	  
anni,	   ucciso	   ieri	   con	   diversi	   colpi	   di	   pistola.	  
Entrare	   in	   quella	   casa	   poverissima,	   abbracciare	  
una	  mamma	  straziata	  dal	  dolore,	  accarezzare	  quel	  
corpo	   esanime	   di	   un	   ragazzo	   che	   aveva	   mille	  

sogni,	  dire	  una	  preghiera	  e	  cantare,	   insieme	  a	  tutti	  coloro	  che	  poco	  prima	  erano	  a	  Messa…	  e	  
vedere	   che	   lì,	   ad	   abbracciare	   quella	  mamma,	   ci	   sono	   altre	  mamme	   che,	   prima	  di	   lei,	   hanno	  
vissuto	  lo	  stesso	  identico	  dolore	  ed	  hanno	  permesso	  al	  Signore	  di	  poter	  sanare	  le	  loro	  ferite,	  
riuscendo	   a	   perdonare	   agli	  
assassini	  dei	  loro	  figli…	  questa	  è	  
la	   mia	   domenica,	   che	   più	   tardi	  
mi	   vedrà	   in	   un’altra	   comunità	  
per	  vivere	  ancora	  gioie	  e	  dolori,	  
desiderio	  di	  poter	  far	  qualcosa	  e	  
sentimento	  di	  impotenza.	  
	  
	   E’	  bello	  la	  sera	  ritornare	  a	  
“casa”	   con	   i	   piedi	   sporchi	   della	  
tanta	  polvere	  calpestata.	  Qui	  non	  
tutte	  le	  strade	  sono	  asfaltate,	  ma	  
ancora	   affollate	   di	   bambini	   che,	  
ignari	   o	   abituati	   ai	   colpi	   di	  
pistola,	   giocano	   con	   i	   loro	  
aquiloni.	   Quando	   passi	   e	   ti	  
riconoscono,	   ti	   chiedono	   la	  



benedizione.	  Altri	  ti	  seguono,	  facendoti	  compagnia	  fin	  
dove	  sei	  diretto	  e	  dove	  ne	   incontri	   tanti	  altri,	  magari	  
già	  pregando.	  Sì,	  è	  bello	  perché	  ogni	  granello	  di	  quella	  
polvere	  ti	  ricorda	  ogni	  istante	  della	  faticosa	  giornata,	  i	  
volti	   delle	   tante	   persone	   incontrate,	   le	   lacrime	   e	   i	  
sorrisi.	  
	  
	   Quest’anno,	   durante	   tutta	   la	   Settimana	   Santa,	  
ospiterò	   circa	   venticinque	   ragazzi	   e	   ragazze	   che,	  
noncuranti	  del	  loro	  dover	  dormire	  per	  terra	  e	  di	  tante	  
altre	   difficoltà,	   mi	   aiuteranno	   ad	   annunciare	   il	  
Vangelo	  nel	   quartiere	   (barrio)	   dove	   vivo.	   Visiteremo	  
tutte	   le	   famiglie,	   celebreremo	   l’Eucarestia	   sulla	  
strada,	   perché	   qui	   non	   esiste	   ancora	   nemmeno	   una	  
cappella,	   e	   soprattutto	   cercheremo	   di	   vivere	  
concretamente	  la	  carità.	  	  Se	  poteste,	  anche	  solo	  per	  un	  
istante,	  vedere	  ciò	  che	  io	  vedo	  tutti	  i	  giorni!	  	  
	  
	   Credo,	   carissimi	   amici,	   di	   essermi	  
letteralmente	   innamorato.	  Sì,	   innamorato	  di	  questa	   realtà,	   così	  diversa	  dalla	  nostra.	  Ci	   sono	  
due	  frasi	  di	  don	  Lorenzo	  Milani	  che	  spesso	  mi	  tornano	  alla	  mente.	  La	  prima	  è	  rivolta	  ai	  suoi	  
ragazzi:	  “Ho	  voluto	  più	  bene	  a	  voi	  che	  a	  Dio,	  ma	  ho	  speranza	  che	  lui	  non	  stia	  attento	  a	  queste	  
sottigliezze	  e	  abbia	  scritto	  tutto	  al	  suo	  conto”.	  E	  la	  seconda	  è	  quella	  che	  dà	  forza	  al	  mio	  essere	  
sacerdote,	   che	   sempre	  mi	   ricorda	  perché	   sono	   sacerdote:	   “Dio	  non	  mi	   chiederà	   ragione	  del	  
numero	   dei	   salvati,	   ma	   del	   numero	   degli	   evangelizzati”.	   Sono	   sacerdote	   per	   annunciare	   il	  
Vangelo,	  per	  seminarlo,	  condividendolo	  soprattutto	  con	  i	  più	  poveri.	  E	  quanto	  è	  fertile	  questa	  
terra!	  Malgrado	  tutte	  le	  sue	  incongruenze,	  questa	  terra	  ha	  fame	  di	  Dio!	  	  
	  
	   Mentre	   ancora	   una	   volta	   vi	   dico	   il	   mio	   grazie	   sincero	   per	   la	   vostra	   generosità,	   vi	  
abbraccio	  tutti,	  uno	  per	  uno,	  e	  a	  tutti	  offro	  la	  mia	  benedizione.	  Che	  Dio	  vi	  ricompensi	  e	  vi	  doni	  
la	   gioia	   di	   una	   autentica	   Quaresima	   di	   condivisione	   con	   quanti	   vivono	   questo	   tempo	   di	  
“digiuno”	  tutto	  l’anno.	  	  
	  
	   Con	  affetto.	  Vostro,	  Padre	  Mauro.	  
	   	  
	  


